



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



Fraktion BÜNDNIS 90/
DIE GRÜNEN in der
Bezirksvertretung



Freie Wähler/WfW
in der Bezirks-
vertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Andreas Bialas der
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Gemeinsamer Antrag

Datum 08.03.2021

Drucks. Nr. VO/0351/21
öffentlich

Zur Sitzung am 16.03.2021 Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Rückbau der Verkehrsinseln im Bereich Steinhauserstr. / Beyenburg

Ausgangssituation:

Vor einigen Jahren sind auf der Steinhauserstr. durch die Stadt zwei Inseln installiert worden, die offensichtlich die Geschwindigkeit in diesem Bereich reduzieren sollten. Die Inseln behindern in ihrer Lage die Zufahrt zu der ersten Stichstraße. Hier ist die Zu- und Ausfahrt nur mit mehreren Rangiermanövern möglich.

Diese Inseln sind zu nah an der Windfoche gelegen, was auch dazu führt, dass der Gelenkbus der WSW teilweise noch in der Straße Windfoche steht und hier zusätzlich den Verkehr behindert

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt, die zwei vorhandenen Inseln im vorderen Bereich der Steinhauserstraße ersatzlos zu entfernen. Damit soll der gefasste Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg der Sitzung vom 06.09.2016 (TOP 6) umgesetzt werden.

Unterschrift

Klaus Frische

Ute Eichler-Tausch

Ariane Grauer

Begründung

Ende letzten Jahres wurde eine Umfrage bei allen Anlieger*innen der Straße Steinhauserstraße durchgeführt, mit dem Ergebnis, dass sich die Mehrzahl für einen

restlosen Abbau der Inseln ausgesprochen haben. Die Abstimmung der Bewohner*innen liegt als Anlage bei.